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Протокол  

заседания комиссии  

по поддержке малого и среднего предпринимательства 

муниципального образования город Апатиты с подведомственной 

территорией Мурманской области 

(далее - Комиссия) 
 

26.05.2021                                                                                                                  г. Апатиты 

 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:    

Председатель комиссии – Кательникова Светлана Сергеевна 

Члены комиссии – Невзорова Светлана Николаевна, Пятакова Ирина Викторовна, 

Васильева Светлана Александровна, Учаева Альбина Валентиновна. 

 

Независимый эксперт - Харина Татьяна Юрьевна 

 

Секретарь - Никитина А.И. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ:  

Оценка заявок, представленных на конкурс бизнес-планов начинающих 

предпринимателей в 2021 году (далее – Конкурс) в соответствии с постановлением 

Администрации города Апатиты от 18.03.2021 № 199 «О проведении конкурса бизнес-

планов начинающих предпринимателей в 2021 году», Порядком предоставления грантов 

в форме субсидии начинающим предпринимателям на создание собственного  бизнеса 

на территории муниципального образования город Апатиты с подведомственной 

территорией Мурманской области, утвержденным постановлением Администрации 

города Апатиты от 18.06.2020 № 462 (ред. от 13.04.2021 № 302) (далее – Порядок) и 

определение победителей Конкурса. 

 

Никитина А.И.: сообщила, что все члены Комиссии были проинформированы и 

приглашены на заседание. Кворум имеется, Протокол об отсутствии конфликта 

интересов подписан. Комиссия правомочна принимать решения. 

 

СЛУШАЛИ:  

Учаеву А.В.: пунктом 1.2.2 перечня мероприятий Подпрограммы 1 «Создание 

условий для ведения бизнеса на территории города Апатиты» муниципальной 

программы города Апатиты «Экономический потенциал», утвержденной 

постановлением Администрации города Апатиты от 10.11.2020 № 811, предусмотрена 

финансовая поддержка начинающих предпринимателей в виде предоставления гранта. 

Всего на реализацию данного мероприятия в 2021 году выделено 790 424,75 (семьсот 

девяносто тысяч четыреста двадцать четыре рубля 75 копеек): 

1. Объем бюджетных ассигнований в соответствии с Соглашением о 

предоставлении субсидии из областного бюджета бюджету муниципального 

образования г. Апатиты с подведомственной территорией от 15.02.2021 № 11 790 424,75 

(семьсот девяносто тысяч четыреста двадцать четыре рубля 75 копеек), в том числе: 

- 93,67 %  софинансирование  из областного бюджета в размере 740 424,75 (семьсот 

сорок тысяч четыреста двадцать четыре рубля 75 копеек); 

- 6,33 % софинансирование  из местного бюджета в размере 50 000,00 (пятьдесят 

тысяч рублей 00 копеек).  

По состоянию на 23.04.2019 в журнале регистрации заявок на участие в Конкурсе 

отделом потребительского рынка и предпринимательства зарегистрировано 4 заявки: 
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№ 

п/п 

Ф.И.О./ 

наименование 

претендента 

Название проекта 

 

Запрашиваемая 

субсидия (руб.) 

1. Левченко Алексей 

Федорович (Глава КФХ 

(ЮЛ) «АЛНОРИЯ») 

«Расширение производственной базы 

крестьянского (фермерского) 

хозяйства» 

500 000 

2. Общество с ограниченной 

ответственностью «А-1» в 

лице генерального 

директора Леонтьева 

Евгения Александровича 

(ООО «А-1»)   

«Додо-Пицца Апатиты» 850 000 

3. Пивень Анатолий 

Васильевич (ИП) 

«Проект создания Мастерской по 

ремонту и покраске колёсных дисков» 

565 000 

4. Жуков Артем Андреевич 

(ФЛ) 

«Организация пункта проката 

прицепов-кемперов» 

500 000 

ИТОГО: 2 415 000 

 

Общая сумма запрашиваемой субсидии по указанным заявкам составляет 2 415 

000,00 (два миллиона четыреста пятнадцать тысяч рублей 00 копеек), что превышает 

имеющийся на финансирование Конкурса лимит на 1 624 575,35  (один миллион 

шестьсот двадцать четыре тысячи пятьсот семьдесят пять рублей 35 копеек). 

В соответствии с Порядком, заявки подлежат экспертной оценке и 

рассмотрению на заседании Комиссии. 

На основании п. 2.13 Порядка отделом экономики Управления финансов 

проведена оценка бизнес-планов в соответствии с утвержденными количественными и 

качественными критериями. Даны экспертные заключения. Экспертное заключение 

прилагается к каждому бизнес-плану. В таблице приведены результаты экспертной 

оценки количественных критериев: 

 
№ 

п/п 

 

Ф.И.О. участника/статус 

 

Наименование бизнес-плана 

Экспертная 

оценка 

количественных 

критериев 

1. Глава КФХ (ЮЛ) 

«АЛНОРИЯ» Левченко 

Алексей Федорович 

 

«Расширение производственной базы 

крестьянского (фермерского) 

хозяйства» 

 

52 

2. ООО «А-1»   «Додо-Пицца Апатиты»  

35 

3. ИП Пивень Анатолий 

Васильевич  

 

«Проект создания Мастерской по 

ремонту и покраске колёсных дисков» 

35 

4. ФЛ Жуков Артем Андреевич  

 

«Организация пункта проката 

прицепов-кемперов» 

31 

 

Кательникова С.С.: 

Предлагаю приступить к рассмотрению заявок. 

Никитина А.И.:  
Довожу до сведения членов Комиссии, что на заседание не явились:  

- Левченко Алексей Федорович, глава КФХ (ЮЛ) «АЛНОРИЯ» - по причине 

того, что находится в командировке, его интересы по доверенности готова представлять 

Левченко Анна Руслановна; 

- Жуков Артем Андреевич (ФЛ) - также находится в командировке, его 

интересы по доверенности готов представлять Диковицкий Владимир Витальевич.  

Пунктом 2.19 Порядка предусмотрено личное присутствие заявителя на 

заседании Комиссии. 

Васильева С.А.: 
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Обращаю внимание членов Комиссии, что согласно п. 3.1.7 Порядка личное 

отсутствие Заявителя на защите бизнес-плана является одним из оснований для отказа в 

предоставлении гранта. Представлять интересы участника Конкурса представителем по 

доверенности Порядком не предусмотрено. Порядок размещен на официальном сайте 

ОМСУ в информационно-коммуникационной сети «Интернет» и заявители имели 

возможность с ним ознакомиться. 

Кательникова С.С.: 

В соответствии с п. 2.19 и принимая во внимание п. 3.1.7 Порядка предлагаю 

заявки Левченко Алексея Федоровича и Жукова Артема Андреевича с рассмотрения на 

Комиссии снять.  

Голосовали: «за» - 6; «против» - 0. 

 

Предлагаю приступить к рассмотрению заявки участника ООО «А-1». 

Татьяна Юрьевна, представьте Ваше экспертное заключение по бизнес-плану. 

Харина Т.Ю.: 

При проведении экспертной оценки по бизнес-плану, представленному 

генеральным директором ООО «А-1» Леонтьевым Евгением Александровичем, 

вопросов не возникает - компания «Додо Пицца» является сильным конкурентом, имеет 

высокий рейтинг, представлен детально проработанный бизнес-план. Расчеты 

произведены правильно. Предполагается значительная доля собственных средств 

компании в расходах на реализацию проекта, 17 477 000,00 рублей согласно перечня 

затрат, приложенному к бизнес-плану. Оценка бизнес-плана по количественным 

критериям - 35 баллов, по качественным критериям - 10 баллов.  

Учаева А.В.: 

Надо отметить высокую конкуренцию, так как в городе есть уже несколько 

компаний с аналогичной продукцией. 

Кательникова С.С.: 

Пригласите представителя ООО «А-1» Леонтьева Евгения Александровича. 

 

1. Презентация бизнес-плана «Открытие «Додо Пицца» в г. Апатиты». 

Леонтьев Е.А.: 

Являюсь директором ООО «А-1», которое было зарегистрировано в городе 

Апатиты с целью открытия пиццерии «Додо Пицца» на условиях франшизы. На данный 

момент мы уже заключили договор аренды помещения по адресу ул. Ферсмана, д. 15, в 

котором будет осуществляться деятельность,  ведутся ремонтно-отделочные работы. 

Учаева А.В.: 

Евгений Александрович, какова общая стоимость Вашего проекта открытия 

пиццерии в городе Апатиты? 

Леонтьев Е.А.: 

По проекту затраты составляют порядка 18 миллионов рублей. 

Учаева А.В.: 

Какое количество сотрудников планируете привлечь на работу и какой 

возрастной категории? 

Леонтьев Е.А.: 

Ориентировочно от 30 до 40 человек. Возрастная категория варьируется от 16 

до 60 лет. 

Учаева А.В.: 

Какова площадь зала обслуживания посетителей? Сколько посадочных мест? 

Леонтьев Е.А.: 

Площадь 130 м2 на 60 посадочных мест, также запланирована детская комната 

площадью 32 м2. 

Учаева А.В.: 

Приготовление пиццы у Вас предполагается на месте, предусмотрена ли 

вытяжка? 

Леонтьев Е.А.: 
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Да, по торцу дома, в котором расположено помещение, будет проложена 

вытяжка. 

Пятакова И.В.: 

Евгений Александрович, установка вытяжки согласована с жильцами дома и 

управляющей компанией, обслуживающей данный жилой дом? 

Леонтьев Е.А.: 

Да, согласовано, проведено общее собрание жильцов. 

Учаева А.В.: 

В процессе деятельности возникнет необходимость вывоза накапливаемого 

мусора, каким образом будете решать вопрос с утилизацией отходов?  

Леонтьев Е.А.: 

Сейчас вопрос по осуществлению вывоза мусора находится в процессе 

рассмотрения и согласования, является для нашей компании приоритетным. 

Учаева А.В.: 

Кто Ваш главный конкурент?  

Леонтьев Е.А.: 

Мы сами себе конкуренты, у компании жесткие требования. Об этом мы можем 

судить по нашим показателям, по отзывам о нас, по рейтингам, по продуктам, из 

которых изготавливаем свою продукцию. Знаю компании с аналогичной продукцией в 

Апатитах: «Джага», «Пиццерийка», «ПапаПицца».  

Васильева С.А.: 

Евгений Александрович, чем можете «удивить» клиентов? 

Леонтьев Е.А.: 

Скорость доставки - 35 минут. Высокое качество ингредиентов. Стеклянные 

стены кухни - людям видно, как повара готовят еду, также можно будет за 

приготовлением блюд наблюдать через видеокамеру при помощи Интернет. Обширное 

меню - помимо пиццы мы будем готовить рулетики, крылышки, шаверму. 

Васильева С.А.: 

Какой будет режим работы пиццерии? 

Леонтьев Е.А.: 

Предварительно с 10.00 до 23.00, но возможно увеличим часы работы - до 00.00 

Васильева С.А.: 

Откуда будут доставляться продукты для приготовления? 

Леонтьев Е.А.: 

Все ингредиенты сети доставляются из распределительного центра, 

расположенного в г. Москва, за исключением овощей - планируем закупать овощи у 

местных поставщиков. 

Учаева А.В.: 

Где находится ближайшая от г. Апатиты пиццерия «Додо Пицца»? 

Леонтьев Е.А.: 

В г. Мурманск уже действует одна «Додо Пицца», на сегодняшний день ведутся 

работы по открытию второй пиццерии в этом городе. 

Учаева А.В.: 

Какими критериями Вы руководствовались при выборе города Апатиты для 

открытия пиццерии? Почему не в Кировске? 

Леонтьев Е.А.: 

Численность населения больше, второй город по величине в Мурманской 

области, рассчитываем на туристов - расстояние небольшое от Кировска, планируем 

организовать доставку до г. Кировск. 

Кательникова С.С.: 

На что конкретно будут направлены средства гранта? 

Леонтьев Е.А.: 

На оборудование детской игровой комнаты в пиццерии. 

Учаева А.В.: 

Планируете ли участвовать в социальных проектах города? 
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Леонтьев Е.А.: 

Да, хотели бы участвовать - имеется программа по проведению бесплатного 

мастер-класса для детей по приготовлению пиццы и прочие программы. 

Васильева С.А.: 

Доставка будет платной? На каких условиях? Может планируются 

дополнительные какие-то бонусы? 

Леонтьев Е.А.: 

Доставка будет осуществляться бесплатно при заказе на сумму от 590 руб. 

Каждый день первому клиенту пиццерии - кофе в подарок. 

Кательникова С.С.: 

Спасибо. 

 

ОБСУЖДЕНИЕ: 

Невзорова С.Н.: 

Проект интересный, кафе предполагается с детской игровой комнатой, что дает 

возможность семейного отдыха. 

Пятакова И.В.: 

Исходя из представленной презентации, в которой отражено намерение 

оборудовать в пиццерии детскую комнату, и с учетом имеющегося финансового 

обеспечения предлагаю предоставить средства на оборудование для детской игровой 

комнаты. 

Васильева С.А.: 

Поддерживаю данное предложение, принимая во внимание, что в смете 

расходов к бизнес-плану предусмотрена большая часть финансирования за счет 

собственных средств. 

Кательникова С.С.: 

Предлагаю рассмотреть заявку индивидуального предпринимателя Пивня А.В. 

Татьяна Юрьевна, представьте Ваше экспертное заключение по бизнес-плану. 

Харина Т.Ю.: 

Представленный бизнес-план оформлен в соответствии с требованиями 

Порядка. Проект направлен на расширение спектра услуг, предоставляемых жителям 

города. Оценка бизнес-плана по количественным критериям - 35 баллов, по 

качественным критериям - 8 баллов.  

Обращаю внимание членов Комиссии, что ИП Пивень А.В. указывает в смете 

затрат сумму расходов за счет средств гранта 565 000 руб. Согласно п. 3.2 Порядка 

предельный размер гранта составляет 500 000 руб. для индивидуальных 

предпринимателей. 

 

2. Презентация бизнес-плана «Проект создания Мастерской по ремонту и 

покраске колёсных дисков». 

Пивень А.В.:  

Мой проект предполагает оказание услуги авто-владельцам по восстановлению 

колесных дисков автомобилей (выравнивание, реставрация повреждений, покраска, 

включая все необходимые этапы). Ближайший город, где можно получить такую услугу 

- это г. Кандалакша, в нашем городе такие услуги не предоставляет никто, есть ещё в г. 

Кола. Помещение для осуществления деятельности имеется, готово. Если получу 

средства гранта, планирую нанять 2-х работников. Средства нужны для покупки 

специального оборудования. 

Учаева А.В.: 

Анатолий Васильевич, какова стоимость всего проекта? И сколько было уже 

вложено собственных средств? 

Пивень А.В.:  

Общая стоимость проекта составляет 1 865 000 руб., вложено собственных 

средств 450 000 руб. 

Учаева А.В.: 
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Сколько у Вас сейчас сотрудников? 

Пивень А.В.:  

2 сотрудника и я сам работаю. 

Учаева А.В.: 

Какая заработная плата у Ваших сотрудников? 

Пивень А.В.:  

25000 руб. плюс 30 % от стоимости выполненной работы. 

Учаева А.В.: 

Какая производительность действующей шиномонтажной мастерской в месяц? 

Пивень А.В.:  

Шиномонтажные работы носят, в основном, сезонный характер, 

производительность в среднем 100 000 руб. в месяц. 

Учаева А.В.: 

Где именно ведёте свою деятельность? 

Пивень А.В.:  

В гаражном кооперативе в районе дома 67 по ул. Строителей. 

Невзорова С.Н.: 
Анатолий Васильевич, почему Вы выбрали именно данное направление? 

Пивень А.В.:  

Это новая услуга в нашем городе. Ближайшие города, в которых производят 

аналогичные работы - Кандалакша и Кола. Я планирую предлагать полный цикл работ 

по восстановлению дисков - снять колесо с автомобиля, покрышку с диска, произвести 

все подготовительные работы перед покраской, в том числе осуществить ремонт диска, 

покрасить и установить обратно на автомобиль. 

Васильева С.А.: 

Какая выручка в месяц предполагается? 

Пивень А.В.:  

Непосредственно от покраски дисков - примерно 110 000 руб. в месяц. Также 

можно осуществлять покраску велосипедных рам, а также любых металлических 

деталей, которые поместятся в печь полимеризации. 

Учаева А.В.: 

Какие предполагаются коммунальные расходы в ходе осуществления 

деятельности? 

Пивень А.В.:  

Электроэнергия. 

Учаева А.В.: 

Необходимо учесть затраты на вывоз мусора, заключить договор на обращение 

с ТКО. Анатолий Васильевич, Вы имеете опыт работы в оказании описанной услуги? 

Пробовали, практиковались, обучались этому? 

Пивень А.В.:  

Нет, так как у меня нет необходимого оборудования, но я работаю в 

шиномонтажной мастерской. Я уверен, что справлюсь, требуется просто немного 

практики. 

Харина Т.Ю.: 

Бокс - это гараж имеется ввиду? 

Пивень А.В.:  

Да, но это не стандартный, а довольно большой гараж. 

Васильева С.А.: 

Анатолий Васильевич, какой срок окупаемости проекта? 

Пивень А.В.:  

Предполагаемый срок окупаемости - 9 месяцев. 

Харина Т.Ю.: 

Если Вы не получите грант, будете ли воплощать в жизнь свой проект? 

Пивень А.В.:  
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Скорее всего да, хочу осуществлять полный цикл услуги, для этого необходимо 

немало вложений, можно в дальнейшем взять кредит. 

 

ОБСУЖДЕНИЕ: 

Невзорова С.Н.: 

По результатам презентации бизнес-плана индивидуального предпринимателя 

Пивня А.В. предлагаю рассмотреть вариант финансирования оборудования для оказания 

услуги, которая отсутствует на территории города Апатиты и может быть востребована 

населением, а именно покраска колесных дисков. Принимая во внимание 

недостаточность имеющихся средств гранта на полное финансирование данного бизнес-

проекта, предлагаю выделить средства только на оборудование для покраски колесных 

дисков. 

Учаева А.В.: 

Согласно бизнес-плана и перечня затрат, представленных ИП Пивнем А.В., 

оборудование для покраски включает: камеру для пескоструйной очистки деталей, 

пескоструйную установку, покрасочную камеру, печь полимеризации, покрасочный 

пистолет и стартовый пакет из палитры красок - на общую сумму 285 000 (двести 

восемьдесят пять тысяч) рублей. 

Пятакова И.В.: 

Оставшиеся средства предлагаю предоставить на финансирование бизнес-плана 

Леонтьева Е.А., а именно на оборудование для детской комнаты в пиццерии. 

Кательникова С.С.: 

Заявки, предоставленные участниками Конкурса, соответствуют требованиям 

Порядка, участники в ходе защиты своих бизнес-планов ответили на все заданные 

вопросы.  

Принимая во внимание мнения членов Комиссии, учитывая недостаточность 

средств на финансирование представленных бизнес-планов в полном объеме, предлагаю 

распределить имеющиеся средства между участниками Конкурса. 

Голосовали: «за» - 6; «против» - 0. 

 

Кательникова С.С.: 

По результатам обсуждения и голосования: 

1.  Заявки главы КФХ (ЮЛ) «АЛНОРИЯ» Левченко А.Ф. и ИП Жукова А.А. с 

рассмотрения Комиссией сняты. 

2. Суммарная оценка количественных критериев по оставшимся 2 заявкам 

следующая: 
№ 

п/п 

 

Ф.И.О. участника/статус 

 

Наименование бизнес-плана 

Суммарная оценка 

количественных 

критериев в баллах 

1. ООО «А-1»  «Додо-Пицца Апатиты» 210 

2. ИП Пивень Анатолий Васильевич  

 

«Проект создания Мастерской по 

ремонту и покраске колёсных 

дисков» 

210 

 

3. По результатам защиты предоставленных бизнес-планов, суммарная 

качественная оценка следующая: 
№ 

п/п 

 

Ф.И.О. участника/статус 

 

Наименование бизнес-плана 

Суммарная оценка 

качественных 

критериев в баллах 

1. ООО «А-1» «Додо-Пицца Апатиты» 60 
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2. ИП Пивень Анатолий Васильевич  

 

«Проект создания Мастерской по 

ремонту и покраске колёсных 

дисков» 

57 

4. В результате подсчета суммы баллов оценок количественных и качественных 

критериев Лист рейтинговой оценки следующий: 
№ 

п/п 

 

Ф.И.О. участника/статус 

 

Наименование бизнес-плана 

Рейтинговая оценка 

бизнес-проекта 

1. ООО «А-1» «Додо-Пицца Апатиты» 270 

2. ИП Пивень Анатолий Васильевич  

 

«Проект создания Мастерской по 

ремонту и покраске колёсных 

дисков» 

267 

 

Учаева А.В.: 

Предлагаю определить суммы грантов, предоставляемых на реализацию 

проектов с учетом имеющихся денежных средств. 

Пятакова И.В.: 

Предлагаю предоставить финансовую поддержку в виде гранта в соответствии с 

предусмотренным финансированием Конкурса и рейтингом оценки бизнес-планов в 

следующих объемах: 

- ИП Пивню Анатолию Васильевичу - 285 000 рублей; 

- ООО «А-1» - 505 424,75 рублей. 

Кательникова С.С.: 

Прошу проголосовать за следующее предложение: признать победителями 

Конкурса и предоставить гранты в форме субсидий в следующих объемах: 

- ИП Пивню Анатолию Васильевичу - 285 000 рублей; 

- ООО «А-1» - 505 424,75 рублей. 

Голосовали: «за» - 6; «против» - 0. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Признать победителями Конкурса и предоставить гранты в форме субсидий в 

следующих объемах: 

- ООО «А-1» - 505 424,75 рублей; 

- ИП Пивню Анатолию Васильевичу - 285 000 рублей. 

2. Отказать в предоставлении гранта в форме субсидии на основании п. 3.1.7 

Порядка главе КФХ (ЮЛ) «АЛНОРИЯ» Левченко Алексею Федоровичу и Жукову 

Артему Андреевичу. 

 

 

Председатель  

Конкурсной комиссии 

 

________________ 

 

С.С. Кательникова 

 

Секретарь Конкурсной 

комиссии            

 

 

________________ 

 

Н.А. Никитина 

 

Члены Конкурсной комиссии:            

 

 

________________ 

 

А.В. Учаева  

 

 

 

________________ С.Н. Невзорова 

 

 

 

________________ 

 

И.В. Пятакова 

 

 

 

________________ 

 

С.А. Васильева 


